

miércoles 10 de septiembre de 2025

El alcalde Manolo Barón visita el CEIP La Peña de Cartaojal en el inicio del curso escolar de Infantil y Primaria

El Alcalde ha estado acompañado por las concejalas Sara Ríos, María Sierras y Marta González, trasladando un mensaje de apoyo al equipo docente, alumnado y familias del centro. En Antequera, 946 escolares de Infantil y 2.289 de Primaria han comenzado hoy las clases.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado en la mañana de hoy miércoles 10 de septiembre el CEIP La Peña de Cartaojal con motivo del inicio del curso escolar 2025/2026 en las etapas de Educación Infantil y Primaria. Lo ha hecho acompañado por la concejal de Educación y Anejos, Sara Ríos, la concejal de Familia, María Sierras, y la concejal de Juventud, Marta González.

Durante su recorrido por las instalaciones, el Alcalde ha tenido la oportunidad de saludar a la directora del centro, así como al conjunto de profesores y personal administrativo, trasladándoles sus mejores deseos para un curso “lleno de nuevas experiencias y con una enseñanza muy personalizada gracias al carácter de las clases, lo que permite una atención directa y constante a cada alumno”, destacó Barón en sus palabras.

El regidor antequerano quiso también subrayar el valor del equipo docente, “compuesto tanto por profesionales de larga trayectoria en el colegio como por nuevas incorporaciones que enriquecen el aprendizaje del alumnado”. Además, reiteró el compromiso del Ayuntamiento de atender las necesidades planteadas por la dirección y el consejo escolar, anunciando actuaciones de mejora en el entorno del centro como por ejemplo algunas que faciliten la accesibilidad y eviten caídas.

La jornada ha servido también para felicitar de manera cercana a los escolares y familias, deseándoles un feliz curso académico. En total, han sido 946 los alumnos de Educación Infantil y 2.289 los de Educación Primaria que han comenzado hoy las clases en la ciudad de Antequera.

